
 

 
EUROPEAN SCHOOL BRUSSELS I 

ECOLE EUROPEENNE DE BRUXELLES I 
EUROPÄISCHE SCHULE BRÜSSEL I 

 

 

 

 

      Bruxelles, le 13 mars 2024 

 

L’École européenne de Bruxelles I (sites Uccle et Berkendael) recrute un(e) : 

 
 

Technicien supérieur (H/F) 
Contrat à durée indéterminée - Temps plein (37h30) 

 
L'EEBI fait partie du système des Ecoles européennes et dispense un enseignement aux enfants dont les parents 
travaillent pour les institutions européennes. Notre communauté scolaire est composée de 4.250 élèves de 60 
nationalités différentes et de plus de 500 membres du personnel de différents pays. Les élèves étudient dans 
onze sections linguistiques : anglophone, danoise, espagnole, française, germanophone, grecque, hongroise, 
italienne, lettone, polonaise et slovaque. Installée sur deux campus spacieux et verdoyants au sud de Bruxelles, 
notre école propose des programmes d’enseignement innovants et inclusifs qui permettent d’obtenir des 
résultats académiques exceptionnels. Plus d'informations relatives aux Ecoles européennes en général sont 
disponibles sur https://www.eursc.eu/fr 

 

 
DESCRIPTION DE LA FONCTION ET TÂCHES PRINCIPALES 

Sous l’autorité hiérarchique du Directeur adjoint Finances et Administration et du Directeur de l’École, le 
technicien supérieur est responsable : 

• de la gestion des plannings des interventions des techniciens et ouvriers ; 
• de la gestion quotidienne des demandes formulées au service technique de l’École ; 
• de l’inspection quotidienne des bâtiments, piscine,  des systèmes électriques, de chauffage et de sécurité ; 
• de la gestion et les interventions sur les installations électriques et techniques ; 
• du suivi des travaux organisés par la Régie de Bâtiments ; 
• de l’aide à l’élaboration des marchés publics, des avis de marché, des cahiers des charges ; 
• de l’assistance aux préparations des différents dossiers (permis d’environnement par exemple) suite aux 

demandes de la Direction et du conseiller en prévention ; 
• d’un plan général de maintenance à court, moyen et long terme ; 
• de tout soutien nécessaire à l’équipe technique (aide à la préparation des évènements, assistance aux 

techniciens et aux ouvriers) ; 
• du suivi des entretiens périodiques des machines, tracteurs etc. ;  
• du suivi et du planning des sociétés intervenantes sur le site (bâtiments, chauffage, etc.) ; 
• du suivi de l’inventaire physique de l’outillage et des machines ; 
• du suivi et du contrôle des consommations énergétiques dans les bâtiments ; 
• du suivi et du contrôle du nettoyage des bâtiments.  

 
 
 

https://www.eursc.eu/fr


PROFIL RECHERCHÉ 

• Au minimum un diplôme de Bachelier dans une filière technique ou un certificat de l’enseignement 
technique de qualification ou équivalent par expérience ;  

• Une expertise technique avérée (minimum 5 ans) en réparation et maintenance d'installations techniques et 
électriques de bâtiments (ex. gaz, chauffage, eau, ventilation) ainsi qu'en appareillage téléphonique et 
électronique ; 

• Une solide expérience en gestion d’équipe et sur le terrain (minimum 5 ans) ; 
• Une excellente maîtrise du français, une bonne connaissance de l’anglais ; 
• Un accent sur la sécurité au travail ; 
• Un respect des procédures internes, consignes et normes en vigueur ; 
• Flexibilité d’organisation et respect des échéances ;  
• Résistance au stress et dynamisme ;   
• Excellent sens de la communication dans un contexte multilingue exigeant ; 
• Proactivité et sens de l’initiative ;   
• Une éventuelle disponibilité en dehors de l’horaire de travail prédéfini en cas d’urgence et/ou sur demande 

exceptionnelle de la Direction.  

OFFRE 
 

• Un contrat à durée indéterminée soumis à la législation belge dans ses dispositions sociales et 
fiscales et suivant le statut du Personnel Administratif et de Service (PAS) ; 

• Entrée en service : dès que possible ; 
• Régime de 37h30 par semaine ; 
• Lieu de travail : sites d’Uccle et de Berkendael ; 
• Un salaire brut mensuel entre 5.601,05 et 7.683,78 euros pour un temps plein (d’après l’expérience) ;  
• Un environnement de travail multiculturel et stimulant ; 
• Un job varié avec beaucoup de contacts. 

 
Pour postuler, veuillez envoyer avant le 10 avril 2024 à 23h59 les documents suivants (sous format PDF) à UCC-
RECRUITMENT@eursc.eu sous la référence « Technicien supérieur + nom + prénom ».  
• CV (format Europass) 

• Lettre de motivation 
• Photocopies de certificats/diplômes  

 
Les candidats sont invités à transmettre lors de leur candidature tout document complémentaire jugé utile 
comme une lettre de recommandation ou une évaluation récente.  

 
Merci aussi de compléter le formulaire suivant : Technicien supérieur  

 
Veuillez noter que seuls les candidats ayant complété toutes les étapes ci-dessus et ayant postulé avant la date 

limite seront considérés comme éligibles.  

 
Les candidats qui n’auront pas reçu de réponse pour le 31 mai 2024 pourront considérer que leur candidature 
n’a pu être retenue. Les candidats invités à l’entretien seront contactés par mail ou téléphone. 

 
Les candidats présélectionnés devront fournir un certificat de Bonnes Vies et Mœurs (Modèle 2 – pour accéder 
à une activité qui relève de l’éducation en Belgique ou tout autre document similaire pour un autre pays 
d’origine) lors de leur entretien. 

 
Veuillez consulter notre Déclaration de confidentialité pour connaitre notre politique de traitement envers vos 
données personnelles dans le cadre du recrutement sur le site : 
https://www.eeb1.com/app/uploads/2018/12/2018-03-D-23-fr-3.pdf 

https://www.eursc.eu/BasicTexts/2007-D-153-fr-14.pdf
mailto:UCC-RECRUITMENT@eursc.eu
mailto:UCC-RECRUITMENT@eursc.eu
https://forms.office.com/Pages/ResponsePage.aspx?id=aeA505McU0OzBwsicDW6QtrMQaaK5PxFof9tDY65KxBUOVg5VVJQRlNIVVQ1UVNQNk5ZS0ZUWjdXNy4u
https://www.eeb1.com/app/uploads/2018/12/2018-03-D-23-fr-3.pdf
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ECOLE EUROPEENNE DE BRUXELLES I 
EUROPÄISCHE SCHULE BRÜSSEL I 

 
 
 
Brussels, 13th March 2024 

 

 

 

The European School of Brussels I is recruiting a: 
 

Senior Technician (M/F) -  
Permanent contract - Full time (37h30) 

 
The EEBI is part of the European Schools system and provides education mainly to children whose parents work 
for the European institutions. Our school community is made up of 4,250 students of 60 different nationalities and 
more than 500 staff members from different countries. Pupils study in eight language sections: English, Danish, 
Spanish, French, German, Hungarian, Italian and Polish. Installed on two spacious and green campuses in the south 
of Brussels, our School offers innovative and inclusive teaching programs that enable exceptional academic results 
to be obtained. More information about the European Schools in general is available at https://www.eursc.eu/en  
 

 

JOB DESCRIPTION AND MAIN TASKS 
 

Under the hierarchical authority of the Deputy Director of Finance and Administration, the Senior technician 
will be entrusted with the following tasks: 
 

• the management of the schedules for the intervention of technicians and workers; 

• day-to-day management of requests made to the school's technical department; 

• daily inspection of buildings, swimming pool, electrical, heating and security systems; 

• management and interventions on electrical and technical installations;  

• monitoring work organized by the Régie des Bâtiments; 

• assistance in drawing up public contracts, contract notices, specifications; 

• assistance in the preparation of the various files (environmental permit, IE, etc.) following requests from 
Management and the prevention advisor; 

• a general maintenance plan for short, medium and long term; 

• any support needed by the technical team (help in preparing for events, assistance to technicians and 
workers); 

• monitoring the periodic maintenance of machines, tractors, etc.; 

• monitoring and planning of companies working on the site (buildings, heating, etc.); 

• monitoring the physical inventory of tools and machines; 

• monitoring and control of energy consumption in building; 

• monitoring and control of building cleaning.  
 
 
 
 
 
 

https://www.eursc.eu/en


 

  

 

        REQUIRED PROFILE 
 

• At least a bachelor's degree in a technical field or a certificate of technical education or equivalent through 
experience; 

• Proven technical expertise (minimum 5 years) in repairs and maintenance of technical and electrical 
installations of the buildings (gas, heating, water, ventilation) as well as telephone and electronic 
equipment; 

• Strong experience in team management and field work (5 years minimum); 

• An excellent command of French and good knowledge of English; 

• A focus on workplace security;  

• Compliance with internal procedures, instructions and standards in force; 

• Organizational flexibility and ability to meet deadlines; 

• Stress resistance and dynamism;   

• Excellent communication skills in a demanding multilingual environment; 

• Proactivity and initiative;   

• Potential availability outside the predefined working hours, in the event of an emergency and at the request 
of the Management.  

 

 
WE OFFER 
 

• A permanent contract subject to Belgian legislation in its social and fiscal provisions and according to the 
Regulations of the Administrative and Ancillary Staff (AAS); 

• Starting date: as soon as possible;  
• Work pattern of 37h30 per week; 

• Work location: sites of Uccle and Berkendael 
• A gross monthly salary: between 5.601,05 and 7.683,78 euros for a full time (depending on experience); 

• A multicultural and stimulating work environment; 

• A varied job with many contacts. 
 
 

To apply, please send the following documents before 10th April 2024 at 11:59 p.m. (in PDF format) to  
UCC-RECRUITMENT@eursc.eu under the reference " Senior Technician + surname + first name": 

•  CV (Europass format); 

•  Cover letter; 
• Copies of certificates/diplomas. 

 
Candidates are invited to submit any additional documents they consider useful, such as a letter of 
recommendation or a recent assessment. 

 
Please also complete the following form: Senior Technician 

 

Please note that only applicants who have completed all of the above steps and applied before the deadline 
will be considered eligible. 

 
Candidates who have not received a response by 31st May 2024 may consider that their application has not been 
accepted. Candidates invited to the interview will be contacted by email or telephone. 
The successful candidate will have to provide a certificate of good moral contact and character (Model 2 – to 
access an activity that falls within the scope of education in Belgium or any other similar document for another 
country of origin) before entering service. 

 
Please consult our Privacy Statement to know how our policy regarding the processing of personal data in the 
scope of recruitment: 
https://www.eeb1.com/app/uploads/2018/12/2018-03-D-23-en-3.pdf 

https://www.eursc.eu/BasicTexts/2007-D-153-en-14.pdf
mailto:UCC-RECRUITMENT@eursc.eu
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https://www.eeb1.com/app/uploads/2018/12/2018-03-D-23-en-3.pdf
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